



Opel Corsa-C Alle Modelle ab Baujahr 2000

Ausfall der Front- und Heckscheiben- Waschanlage

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass die Scheibenwaschanlage der Front- und Heckscheibe nicht funktioniert, ist eine mögliche Ursache ein defektes Karosseriesteuergerät (Body Control Module) sein. Um den Fehler zu diagnostizieren, sollte mit einem geeigneten Diagnosegerät der Fehlerspeicher ausgelesen und mit Hilfe der Komponentenprüfung die Funktion der Scheibenwaschanlage geprüft werden. Um den Fehler zu beseitigen, muss das Karosseriesteuergerät erneuert werden. Dieses befindet sich in der Sicherungs- und Relaisbox im Motorraum.

Blitz-Info

